

03.05.2022

## **Goldene Caritas-Ehrennadel für Achim Schaefer** **Bereichsleiter der Ambulanten Suchthilfe in den Ruhestand verabschiedet**

Achim Schaefer, Bereichsleiter der Ambulanten Suchthilfe von Caritas und Diakonie, hat heute die Goldene Ehrennadel der Caritas als Würdigung für seine fast dreißigjährige engagierte Tätigkeit als Mitarbeiter beim Bonner Caritasverband erhalten. Achim Schaefer war zuletzt Bereichsleiter der Ambulanten Suchthilfe von Caritas und Diakonie.

„Wir danken Achim Schaefer insbesondere für sein zukunftsorientiertes innovatives Engagement bei der Entwicklung unserer Suchthilfe-Konzepte und Einrichtungen. Mit seiner auf Ökumene ausgerichteten Grundhaltung hat er die erfolgreiche Zusammenarbeit der beiden Wohlfahrtsverbände von Caritas und Diakonie und damit den christlichen Gedanken als Basis unserer Dienste vielfältig unterstützt“, so Caritasdirektor Jean-Pierre Schneider.

Im Rahmen einer Feierstunde wurde Herr Achim Schaefer in den Ruhestand verabschiedet. Frau Birte Holm hat nun die Leitung der Ambulanten Suchthilfe von Caritas und Diakonie sowie die Verantwortung für die stationären Suchthilfeangebote in der Villa Noah der Caritas übernommen.